



Síntesis de medios

16 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Analiza Biden golpe al INE
Oposición da la espalda a Monreal: Se definió tarde
Atentan contra Ciro; lo salva el blindaje
Aprobado, plan B se atora por trampas y advertencia de veto
Cláusula de "vida eterna" pone en riesgo el plan B
Frenan otra vez "travesura" de PT y Verde; revés al INE sí va, pero diferido
'Logramos desarticular las redes de corrupción'
Gandallas
Mbappé aventaja

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía del Mes atendió un parto

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar Hamid García Harfuch**, otorgó el honor y reconocimiento del Policía del Mes a la policía primera, Esther Romero Correa, quien, con más de 22 años en esta profesión, entre sus apoyos a la ciudadanía destaca el haber asistido un parto y resguarda las calles de Xochimilco. [La Prensa](#)

Atentan contra Ciro; lo salva el blindaje

El periodista Ciro Gómez Leyva denunció un intento de asesinato luego de que fuera atacado a balazos en la camioneta en que viajaba anoche, cuyo blindaje le permitió salir ileso. El titular de Seguridad, **Omar García Harfuch**, señaló: "vamos a detener a los responsables y tenga la seguridad de que cuenta con todo el respaldo del Gobierno de la CDMX y la SPC". [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#)

Celebra posada anual Asociación Presidenta

La Asociación Presidenta A.C, realizó su posada anual para celebrar a las mujeres en todo México, que se conmemoró con el secretario de seguridad, **Omar García Harfuch**, donde se destacó la importancia que tiene, ahora más que nunca la implementación de autoridades coordinadas para la protección de las mujeres en todos los ámbitos de la vida. [Basta](#)

Sería CDMX más segura que Miami

La asociación Presidenta A.C. expuso en conferencia que la CDMX se ha convertido en una de las más seguras para sus habitantes, incluso más que Miami, San Antonio y Los Ángeles. Esto sería gracias al trabajo de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, y del secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [Basta](#)

Ladrones sabotean el sistema Ecobici con más de 130 unidades robadas en dos meses

En poco más de tres meses de la renovación de bicicletas del sistema Ecobici, se registra el robo de 130 unidades del nuevo modelo, por lo cual, la Secretaría de Seguridad Ciudadana ya inició con un operativo. El pasado martes, el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, informó de la detención de un hombre que se dedicaba al robo de Ecobicis y las comercializaba en redes sociales, según lo referido por la misma dependencia. [Publímetro](#)

Liberan calles solo por un rato

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizó un operativo para retirar motocicletas estacionadas en zonas prohibidas que complicaban la circulación en las calles de Manuel Doblado, Anillo de Circunvalación, del Carmen, República de Colombia y Moneda. Sin embargo, horas después las vialidades volvieron a quedar invadidas. Se dio a conocer que 14 motocicletas fueron llevadas al corralón; además, se levantaron nueve infracciones, tres sanciones administrativas y 12 amonestaciones verbales. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de diciembre de 2022

Vigilan 19 estaciones del Metro para evitar ingreso de pirotecnia

El STC detectó 19 estaciones prioritarias en donde los usuarios intentan introducir pirotecnia para las fiestas decembrinas. En tan sólo dos días, con corte al miércoles, se habían decomisado cuatro kilos de explosivos. La estrategia del Metro es llevar a cabo el operativo Cero Pirotecnia, que consiste en un despliegue de personal de Protección Civil del Metro con elementos de la **Policía Bancaria e Industrial**. [El Universal](#)

Por falla eléctrica, el Tren Ligero suspende servicio

El Tren Ligero detuvo su operación por más de 45 minutos debido a que en uno de los registros de las líneas de alta tensión, en la subestación eléctrica El Vergel, se filtró agua que anegó el ducto, provocando la detención del sistema. Para brindar apoyo a los usuarios afectados la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** dispuso de 65 vehículos de la Subsecretaría de Operación Policial, 10 unidades de la Subsecretaría de Control de Tránsito y cinco de la Policía Auxiliar. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [Diario de México](#)

Día del Policía altera 3 rutas del Metrobús

El organismo informó sobre cambios en los itinerarios de las líneas 3, 4 y 7 este sábado, debido a que se llevará a cabo el tradicional desfile organizado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los ajustes pueden ser chequeados en las redes sociales de la Semovi. [La Razón](#)

Detienen a 3 colombianos

Con un kilo de cocaína y tabiques falsos de droga, con los cuales engañaban a otros delincuentes, agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de Inteligencia e Investigación Policial, realizaron un cateo y detuvieron a 3 colombianos en un inmueble de la calle Doctor Vértiz, en la colonia Narvarte Oriente, alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Aseguran a dos ladrones de casas habitación

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos ladrones de casas habitación, luego de que efectuaron un asalto en contra de un ciudadano, en calle Norte 3 y Circuito Interior, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Sirven quecas de plomo a un don, en Iztapalapa

Un hombre que se encontraba en compañía de su pareja fue atacado a balazos cuando se encontraba en un establecimiento de comida en la colonia Valle de San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron al responsable quien mencionó a los elementos que le habían pagado para cometer el crimen. [El Gráfico](#)

Arrollan a ciclista

Una usuaria de Ecobici murió al ser arrollada por un tráiler en Revolución y San Antonio, colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al conductor y resguardaron la zona para evitar más accidentes. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Avanza, de a poco, seguridad en panteones

La instalación de cámaras de videovigilancia del C5 en el Panteón de San Nicolás Tolentino, en la alcaldía Iztapalapa, avanza, pero con retrasos. De los 50 postes, con dos dispositivos cada uno, apenas se han colocado ocho. Sin embargo, autoridades aseguran que estarán listas para enero de 2023. Estos dispositivos serán operados por elementos de la **Policía Auxiliar** de Iztapalapa, que están conectados a la base Cuitláhuac. [Reforma](#) / [El Universal](#)



Síntesis de medios

16 de diciembre de 2022

Propone Sheinbaum elevar penas por robo y comercio de mobiliario urbano

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, envió una iniciativa de reformas al Congreso capitalino para incrementar las penas de cárcel a quien robe mobiliario urbano. De acuerdo con el Sacmex, en las 16 alcaldías se han repuesto alrededor de 470 mil 413 rejillas de piso y coladeras pluviales que fueron robadas. Además, se requiere mayor coordinación entre la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJ y policías de las alcaldías, para atender estos casos. [La Jornada](#)

Inserción: La honestidad da resultados

Gracias al pago de tus impuestos, tenemos más y mejor **policía** en toda la ciudad. [El Universal](#) / [El Economista](#)

Policiaco

Hallan a pareja asesinada y embolsada

Los cuerpos de una pareja fueron encontrados en el fondo de una barranca en la colonia Torres de Potrero, alcaldía Álvaro Obregón, los reportes señalan que, tras privarlos de su libertad, los torturaron y asesinaron. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector los Alpes, quienes resguardaron la zona. [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pensaban que estaba muerto, pero...de frío

El cuerpo embolsado de un hombre, fue reportado en las inmediaciones de la estación del Metro Centro Médico, en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc, por lo que el hecho fue reportado a la policía. Hasta el punto arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para inspeccionar el bulto, pero se llevaron tremenda sorpresa, al comprobar que se trataba de un indigente que se encontraba dormido. [Basta](#) / [Metro](#)

Le dan Tepepan que llore

Una mujer falleció cuando viajaba como copiloto en una motocicleta sobre avenida Guadalupe I. Ramírez y Calle 16 de Septiembre, en la colonia Santa María Tepepan, alcaldía Xochimilco. Uniformados del Sector Noria solicitaron el arribo de paramédicos quienes certificaron la muerte por infarto. [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Resulta lesionada fémina en aparatosa volcadura

Una mujer resultó lesionada al chocar contra una aguja de incorporación y voltear su vehículo en Camino Viejo a Mixcoac y Las Águilas, en la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#)

Centros Penitenciarios

El amor atraviesa las rejas de prisión

Se realizaron 103 matrimonios de personas privadas de la libertad en el **Reclusorio Norte**, seis de esas uniones fueron interpenitenciarios, con novios del Reno y novias de la **cárcel de Santa Martha Acatitla**. [Excélsior](#)

A darse golpes guadalupanos

La **Penitenciaría de Santa Martha** alberga hoy las finales del torneo Inter Reclusorios, con cada una de las personas privadas de su libertad en los 13 centros de readaptación social de la CDMX y que llegaron a la final del Torneo Guadalupano Inter Reclusorios. Desde el año 2014, hasta la fecha, la Comisión de Boxeo de la CDMX ha apoyado a la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** en el proceso de eliminación y conformación de las selecciones de cada centro. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

16 de diciembre de 2022

Zaldívar: “entrego un Poder Judicial independiente”

En su último informe de labores al frente de la SCJN, el ministro presidente Arturo Zaldívar recordó que, tras su visita a **Santa Martha Acatitla**, el Instituto Federal de Defensoría Pública ha atendido a casi mil mujeres; nueve recuperaron su libertad. [Milenio](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [UnomásUno](#)

Columna Trascendió

Que la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se llevó una mención especial durante el último informe de labores del ministro Arturo Zaldívar como presidente de la SCJN, quien le agradeció por haber hecho posible la colaboración institucional en beneficio de las personas que más lo necesitan y revertir injusticias de **mujeres presas** en la capital. [Milenio](#)

Justicia

Indaga la FGJ a asociación que ofrece a embarazadas servicios de salud falsos

La Agencia de Protección Sanitaria de la CDMX dio vista al MP por la operación de una unidad médica móvil y una asociación civil denominada Centro de Ayuda para la Mujer Latinoamericana, que ofrecen servicios de salud falsos y con engaños trata de persuadir a mujeres encintas de no realizarse la interrupción legal del embarazo. Por tal motivo, la FGJ capitalina inició una carpeta de investigación por los delitos de usurpación de profesión y resistencia de particulares. [La Jornada](#)

Imagen Destacada

